



INFO-PARENTS

Bulletin d'information de la direction à l'intention des parents de l'école secondaire Jeanne-Mance du CSSDM.

Volume 5, Numéro 32 — semaine du 18 avril 2024

----- Olivier Roy, directeur -----

Respect de l'uniforme scolaire par les élèves : quelques rappels

Certes, avec l'arrivée du printemps, l'année scolaire tire bientôt à sa fin. Cependant, elle n'est pas encore terminée et nous souhaitons profiter de ce moment charnière de l'année scolaire, propice à quelques relâchements, pour formuler quelques rappels au regard des balises concernant le port de l'uniforme scolaire prévu à notre code de vie :

- Toute pièce de vêtement ne faisant pas partie de la collection de l'uniforme doit être laissée au casier (souvent une veste à capuchon).
- L'élève n'est pas autorisé à porter une pièce de vêtement sous son uniforme sauf si elle est de couleur blanche, noire ou grise; manches longues ou courtes; col rond, mao ou roulé; sans aucun imprimé.
- L'élève porte le pantalon (ou la jupe) faisant partie de la collection de l'uniforme.

Prenez note que les élèves pris en défaut s'exposent à la gradation de sanction prévue à notre code de vie. Merci de sensibiliser votre enfant à l'importance de respecter les balises concernant le port de l'uniforme scolaire prévu à notre code de vie.

----- Maria Saldana, directrice adjointe -----

****Aucun message cette semaine****

----- Denis Clavet, directeur adjoint -----

****Aucun message cette semaine****

----- Hugo Braën, directeur adjoint -----

****Aucun message cette semaine****

Semaine des arts 2024 (Patricia Paiement pour l'équipe des arts)

C'est avec grand plaisir que les enseignant(e)s spécialistes en ARTS vous annonce l'exposition annuelle des ARTS à l'école !

Cette semaine, vos enfants auront la chance d'apprécier les réalisations exceptionnelles des élèves de l'école Jeanne-Mance.

Les installations seront présentées dans le Hall, à l'auditorium (projections projets Arts Visuels, jeudi) et à la bibliothèque.

Voici la programmation :

Lundi 22 avril	Sculpture ludique avec matériaux naturels et assemblage HALL
Mardi 23 avril	Projection de courts métrages animés sur des légendes autochtones AUDITORIUM
Mercredi 24 avril	Œuvre collective au pastel – Inspirée des pratiques artistiques des peuples Haida de l'Ouest Canadien. HALL

Jeudi 25 avril	Présentation des projets en animation et cinéma des élèves en arts visuels AUDITORIUM
Vendredi 26 avril	Grande danse finale de la semaine des arts HALL

L'importance de l'art à l'école

Exposer c'est mettre en vue. Exposer c'est présenter aux regards des autres, faire voir à tout le monde. Le but ? Amener le spectateur à partager des questionnements sans jugement. Attirer son attention de façon positive. On appelle cela la sensibilité. Les projets d'art à l'école sont toujours utiles dans la vie. Même s'ils ne sont pas nécessairement exposés, les élèves-créateurs ont participé à une rencontre culturelle et cette rencontre leur a permis de grandir, d'apprendre des choses. On appelle cela acquérir des connaissances. Une exposition permet de mettre en perspective différents projets remplis de formes, de couleurs et d'incertitude. La création permet à tous ceux qui y participent de vivre un dépassement de soi. Au-delà des travaux présentés, les expositions dévoilent des défis personnels importants. Des défis techniques et des responsabilités dans l'organisation du travail. Mais, derrière tout le processus de création, se cache un véritable face à face avec soi-même.

Projet en nutrition (Bruno Larouche, enseignant)

Un groupe d'étudiantes au baccalauréat en nutrition de L'UDM a réalisé une activité dans certaines classes du premier cycle. Il s'agissait d'une activité en deux temps, premièrement, réaliser un sondage auprès des élèves sur leurs habitudes alimentaires puis, à l'aide des résultats obtenus, créer des kiosques d'informations/d'activités que les élèves sont venus visiter.

En pièce jointe vous pourrez voir un résumé de l'activité, merci à Mme Laforest, M Sarrazin, Mme Pietrzak et Mme Rabanal-Ayansen pour leur précieuse participation.

Nominations au Gala d'excellence RSEQ (Martin Dusseault, TS, coordonnateur BDMB)

C'est avec fierté que nous vous informons que 11 athlètes/adultes Dragons BDMB ont été retenus comme finaliste pour le Gala d'excellence du RSEQ Montréal! Cet événement qui vise à mettre en lumière les accomplissements des élèves athlètes, des adultes et des écoles qui oeuvrent à promouvoir le sport étudiant à Montréal se tiendra **le lundi 6 mai à la Salle Pierre-Mercure** à compter de 19 h. Un gros bravo pour vos accomplissements et bonne chance pour le gala.

Entraîneur féminin par excellence **Frédérique Potvin** **Travailleuse sociale BDMB** et **entraîneur cadet masculin basketball**

Équipe masculine de division 3 par excellence au niveau secondaire **Basketball - Cadet masculin**

Élève-athlète féminine de niveau secondaire ayant démontré une persévérance académique et sportive **Theresa Mwangi (juvénile féminin basketball)**

Élève-athlète masculin de niveau secondaire ayant démontré une persévérance académique et sportive **Souareba Dramé (Juvénile masculin élite Basketball)**

Personne ayant le plus contribué au développement de saines habitudes de vie dans son milieu

Erica Godinho, (éducatrice et entraîneur Basketball BDMB)

Élève-athlète féminine de 5e secondaire ayant le mieux concilié le sport et les études

Maria Boudjehiche (Juvénile féminin basketball)

Élève-athlète masculin de 5e secondaire ayant le mieux concilié le sport et les études

Eloi Morin (Juvénile masculin élite Basketball)

Adulte de niveau secondaire ayant le plus contribué au développement des activités physiques et sportives à son école **Agathe Bujold, (Technicienne en loisirs)**

Athlète féminine de 3e secondaire par excellence **Rosalie Nguyen (cadette féminin Basketball)**

Athlète masculin de 3e secondaire par excellence **Adrien Denis Cooren (Cadet masculin Basketball)**

Élève de niveau secondaire ayant le plus contribué au développement de la vie sportive dans son école en conciliant la réussite de ses études **Maria Boudjehiche (Juvénile féminin basketball)**

Un beau week-end de basketball (Martin Dusseault, TS, coordonnateur BDMB)

1. Félicitation à notre équipe de basketball cadette féminine qui a remporté cette fin de semaine le championnat régionale contre le collège Jean-Eudes. Les filles sont venues clore une saison sans défaite dans le réseau RSEQ. Bravo à toute l'équipe et aux coachs Shawn et Sarah. (Voir photo 1-2)
2. WoW! Quelle fin de semaine pour notre équipe de basketball cadet masculin. L'équipe de Frédérique Potvin et Ryan Elahie a remporté devant une foule endiablée la médaille d'argent aux championnats provinciaux qui se déroulaient à Trois-Rivières cette fin de semaine. Nos Dragons ont démontré beaucoup de caractère et un jeu structuré qui en a surpris plus d'un. Pour l'équipe, c'était la concrétisation de 2 ans de travail commun. Vous avez de quoi être fiers messieurs. Go DRAGONS GO!



24/05/06 : Conseil d'Arrondissement du Plateau-Mont-Royal à l'école Jeanne-Mance

24/05/16 : CÉ

24/05/15 : concert de fin d'année

24/05/16 : CÉ

24/05/22 : pré portes ouvertes

24/06/06 : collation des grades

24/06/20 : bal des finissants

Bonne semaine !

-L'équipe de direction

María Saldana, Denis Clavet, Hugo Braën, Olivier Roy